
Protokoll der 6. Uedorfer Dorfversammlung vom 15.03.2016

Beginn 19:30 Uhr Verbundschule Uedorf

Begrüßung der ca. 70 Gäste durch den Ortsvorsteher und Vorsitzenden des
Ortsausschusses Uedorf Bernd Marx

Top 1: Rückblick auf 2015

- Der erste Uedorfer Garagenflohmarkt, geplant für August 2015, konnte wegen verweigerter 
Genehmigung nicht stattfinden. Nach neuer Betrachtung durch den Landrat konnte die Genehmigung 
von Bernd Marx eingeholt werden. Der Flohmarkt wird nun am 22.05.2016 starten. 2015 lagen bei dem
geplanten Garagenflohmarkt 37 Anmeldungen vor.

- Erneuerung der Tempo 30 Straßenbemalung am 04.07.2015 
- Ein öffentlicher Bücherschrank wurde aus Kostengründen nicht verwirklicht. Alternativ wurde in der 

Bäckerei Klein ein Büchertauschregal aufgestellt. Dies kann während der normalen Öffnungszeiten der 
Bäckerei kostenlos genutzt werden. Kinderbücher können zudem auch im Uedorfer Cafehäuschen 
getauscht werden.

- Der Vandalismus an der Ruhebank in der Altmühlstraße wurde durch Bernd Marx zur Anzeige 
gebracht. Das Verfahren wurde ergebnislos eingestellt

- Im November fand der jährliche Martinszug statt. Es wurden Getränke und Würstchen verkauft.
- Im Dezember fand die Adventsfensteraktion statt
- Im Januar 2016 fand die jährliche Mitgliederversammlung des OAS im Uedorfer Cafehäuschen statt. 

Neue Mitglieder sind herzlich willkommen.
- Im Februar fand der Karnevalszug mit dem Uedorfer Prinzenpaar Heidi und Walter statt
- Ebenfalls im Februar wurde die Uedorfer Web Cam offiziell eingeweiht.

 
 

Top 2: Zukunft der Uedorfer Verbundschule
- Frau Dr. Föhmer stellt sich als neue Direktorin vor und berichtet über den Zusammenschluss der 

Verbundschule Uedorf mit der Schule in Königswinter

Top 3: Garagenflohmarkt in Uedorf

Der erste Uedorfer Garagenflohmarkt findet am 22.05.2016 statt. Aktuell (Stand 18.03.2016) haben sich bereits 
24 Teilnehmer angemeldet. Interessierte können sich noch bis zum 01.05.2016 bei Sylvia Frommholz und 
Manuela Röttgen anmelden. Es darf nur Trödel und keine Neuware verkauft werden. Das Startgeld in Höhe von 
10 Euro wird für die Werbung verwendet. (Plakate, Flyer, Standkarten, Wegbeschreibung durch den Ort…)

Top 4:  Flüchtlingshilfe Uedorf

Herr Prinz stellt die Uedorfer Flüchtlingshilfe vor. Die derzeit ca. 20 Mitglieder haben sich auf die Ankunft der 
Flüchtlinge vorbereitet. Dazu haben sie mit den Hilfen in Hersel und Widdig kooperiert. Neue Mitglieder sind 
willkommen. Ca. 200 Flüchtlinge werden in der nächsten Zeit auf die Gemeinden verteilt, da die Container der 
Fa. Ritter nicht mehr zur Verfügung stehen werden. Details zur Umsiedlung sind noch nicht bekannt. Die Helfer 
werden sich um die vielen Belange der Flüchtlinge kümmern. Zum Beispiel: Behördengänge, Arztbesuche, 
Kinderbetreuung, Deutschkurse usw. 



Top 5:  Projekte des OAS Uedorf in 2016 

- Garagenflohmarkt
- Bemalung des RWE Stromkastens in der Parkstr.
- Projekt Uegarten, ein Blütenmeer für Uedorf. Hier können Privatpersonen Patenschaften für öffentliche 

Grünflächen übernehmen und diese ökologisch wertvoll gestalten. Interessierte können sich bei 
Cathi Nieling melden.

Top6:  Veranstaltungen in Uedorf 2016
- Das Sommerfest des TTC Uedorf muss leider in diesem Jahr ausfallen. Die Verleihung das Uedorfer 

Meilensteins wird dadurch am 03.10.2016 beim Weinfest des MGV auf dem Jüssenhof stattfinden.
- Der Martinszug findet am 09.11.2016 statt. Ein Sponsor für die Weckmänner ist schon gefunden.
- Im Dezember findet wieder die Adventsfensteraktion statt. Organisiert durch Fam. Stollenwerk
- Vorankündigung der 875-Jahrfeier von Uedorf in 2018. Ideen zur Gestaltung werden gerne 

angenommen. Ansprechpartner hierfür ist Herr Marx

Top 7: Verschiedenes

- Frau Klein stellt sich als Seniorenbeauftragte für Uedorf vor und berichtet über ihre Tätigkeit, sie weist 
auf eine Ausstellung hin, bei der Senioren ihr Hobby vorstellen. Dazu hängt ein Plakat mit 
ausführlichen Infos im Schaukasten 

- Herr Marx informiert über die neue Sammeltaxihaltestelle am Herseler Friedhof/neuer Sportplatz.
- Die Grabungen im Uedorfer Feld durch den Landschaftsverband Rheinland sind noch nicht 

abgeschlossen. Nach Abschluss der Grabung soll Uedorf ausführlich über das Ergebnis informiert 
werden.

- Fragen und Antworten zum Thema: Überflutung der Unterführung am Uedorfer Weg, Radweg entlang 
der Kölnstraße, Trinkwasser in Bornheim, Rattenplage, Baumschnitt 

Ende der Versammlung: ca. 20:50 Uhr.  

Eva Wetter, Schriftführerin


